

# Stellungnahme

Eingebracht von: Seilern und Aspang , Tibor

Eingebracht am: 18.09.2020

---

Betreffend Änderungen des Epidemie Gesetzes

Ich erhebe schärfste Einwendungen gegen diesen Gesetzesentwurf, der behördlicher Willkür Tür und Tor öffnet und mit unseren demokratischen Werten ebenso wenig wie mit den Grundsätzen unserer Verfassung vereinbar ist.

Eine ausreichende Mehrheit der Bürger wird immer bereit sein notwendige Maßnahmen freiwillig umzusetzen, wenn die stichhaltige Fakten vorliegen, einsehbar sind und klar kommuniziert werden.

Lautere, sinnvolle Maßnahmen lassen sich ohne Zwang durch gute Überzeugungsarbeit - bzw Informationsvermittlung immer verwirklichen.

Allerdings braucht es dazu klare öffentliche 'für und wider Diskussionen' in welchen allen Bedenken argumentativ wissenschaftlich nachgegangen wird.

Herabwürdigungen und Vernachlässigungen kontroverser Standpunkte und derer Vertreter - auch wenn diese absurd erscheinen darf es nicht geben.

Vielmehr muss die Wahrheitsfindung oberste Priorität sein!

Und Konsensfindung Prämisse jegliches Diskurses.

Mit freundlichen Grüßen,

Tibor Seilern